



Lebenslauf :

Alexander Gernot Kaltenmarkt

Zur Person:

30. August 1971 In Tscherm's als jüngster von 11 Kindern geboren (als Zwilling)
Vater: Gustav Karl Kaltenmarkt, Schneider, geb. 1927 in Meran, verstorben 1995
Mutter: Maria geborene Blineder, Hausfrau, geb. 1932 in Gallneukirchen (Österreich)
Kindergarten: Deutschsprachiger Kindergarten in Meran – O. Huberstrasse
Italienischsprachiger Kindergarten in Meran – M. Himmelfahrt
1977 bis 1982 Volksschule „Albert Schweitzer“ in Meran, 30. April-Strasse
1982 bis 1985 Mittelschule „Josef Wenter“ in Meran, Karl-Wolf-Strasse
Familienstand: Ledig – Vater einer Tochter

Beruflicher Werdegang:

1985/86 Schnupperarbeiten bei Elektriker, Tapezierer und als Verkäufer
Sommersaison 1986+87 Beginn einer Lehre als Servierfachkraft im Betrieb meiner Schwester Elfriede Kaltenmarkt im „Gasthaus Kössler“ in Missian/Eppan
Winter 1986/87 1. Klasse für Kellner-Baristen in der Berufsschule „Hellenstainer“ in Brixen
Von März bis August 1988 Kellnerlehrling im Hotel-Restaurant „Pircher“ in Bozen
August 1988 bis Juli 1990 Kellnerlehrling/Commis im Sterne-Gourmet-Restaurant „Andrea“ Meran
Winter 1988/89 2. Klasse für Kellner-Baristen in der Berufsschule „Savoy“ in Meran
Juni 1989 Lehrabschlussprüfung mit Sehr Guten – Erfolg
Juli 1990 bis Juni 1991 Militärdienst (Kellner im „Palast des Oberkommandos“ = PAC + nebenher Kellner der Ehrengäste bei Galaveranstaltungen im Meraner Kurhaus)
Som.-Sa. 91+92+93+95+96 Saalchef im Restaurant „Sportplatz“ in Meran/Untermals
Wintersaison 1991/92 Chef de Rang im Hotel-Restaurant „Kreuz-Berg-Pass“ in Sexten
Wintersaison 1992/93 Saalkellner im Parkhotel „Holzerhof“ in Meransen
März 1994 bis Februar 1995 Wechsel in die Saft-Industrie „Zipperle“ in Meran als „Saftaufbearbeiter“
Wintersaison 1995/96 Chef de Rang im Hotel „Aurora“ in Stern – Gadertal
Sommersaison 97+98+99 Chef de Rang im Gasthof „Rainer“ in Meran/Laubengasse
Jän. 2000 bis Jun. 2003 Pächter des Imbisstandes am Tennisplatz in Meran/Untermals
Jän. 2003 bis Nov. 2005 Führung (Pächter) des Detailverkaufes inkl. Kellerführungen mit Verkostungen der Kellerei „Kössler“ in St. Pauls/Eppan bis zur überraschenden Fusionierung mit der Kellerei-Genossenschaft St. Pauls
Nov. 2005 bis Mai 2008 Pächter der „Bar Erika“ in Meran/Untermals
Sommersaison 2008 Oberkellner auf der „Familien-Alm-Taser“ am Schennaberg
Dezember / Jänner 2008/09 Aushilfs-Chef de Rang im Restaurant „Försterbräu“ in Meran
März 2009 bis April 2012 Chef de Rang in der „Eisdiele Bruno“ in Meran, ab 2010 Filialleiter der „Eisdiele Bruno“ in Meran, sowie weiterer zwei Filialen in Naturns
Sommersaison 2012 + 2013 Servicefachkraft auf der „Familienalm Taser“
Nov. 2013 bis März 2016 Chef de Rang im „Bräustüberl Forst“ in Forst-Algund
Seit April 2016 Mehrfach qualifizierter Arbeiter in der Fruchtsaft-Industrie in der Firma „Zipperle“ in Meran.
Seit 2021 Vorarbeiter im Schichtdienst